



# “Me motivan estos partidos”

JOAO FÉLIX REGRESA AL METROPOLITANO • EL LUSO ADMITE QUE SE ENCONTRARÁN UN AMBIENTE HOSTIL, EN ESPECIAL CONTRA ÉL

C. NAVARRO

Joao Félix regresa al Metropolitano. El futbolista jugará por primera vez en el campo del Atlético de Madrid con la camiseta del Barcelona. El luso es consciente de que tendrán un recibimiento hostil, en especial él, de parte de la que aún es su grada, ya que en el club culé está en calidad de cedido. Por todo ello, no esconde que está muy motivado.

“Tengo claro que va a ser un ambiente muy complicado para todo el equipo. Contra mí, va a ser un poco peor pero soy jugador de fútbol y tengo que estar acostumbrado a ello. Me motiva más, me gustan estos partidos importantes y picantes, hay una motivación extra”, afirmó Joao Félix en DAZN.

Precisamente, la llegada del luso al Barça fue uno de los culebrones del verano. En julio, se desmarcó asegurando que le encantaría lucir la elástica azulgrana y que era su sueño desde pequeño. Final-



FRANCESC ADELANTADO

mente, logró salir a préstamo. En la ida hubo cruce de declaraciones entre él y algunos futbolistas del Atlético. En esta ocasión, la previa está siendo más tranquila.

Joao Félix nunca ha escondido su deseo de seguir como azulgrana, pero ahora no quiere pensar en el futuro. “Estoy enfocado aquí y no pienso más allá, porque todo depende de cómo vaya hasta el final”, explicó. ●

**FERRAN, CON EL GRUPO** El delantero hizo ayer parte de la sesión junto a sus compañeros y todo indica que podría estar mañana contra el Atlético.



CARTAS A ALEX

Gabriel Mafurroll

## BARÇA: “ELS NANOS DE LA MASÍA” ME ENAMORAN

Querido Alex, mientras el Barcelona sigue desmoronándose económica y financieramente, mientras la gobernanza va a peor y cada día salta alguien del barco, espero que el final no sea el del Titanic, **la buenísima noticia son los jóvenes, por no llamarlos niños de la Masía**, que nos están echando flotadores y nos hacen disfrutar, hijo. Desde hace muchos meses, veía los partidos porque desde los 4 años no he dejado de ver a mi Barça, pero desde la salida de Messi, aquel amor se tornó en shock y los meses siguientes han confirmado que quien gobierna el club no tiene ni título ni nociones de capitán de barco, ni son capaces de manejar una chalupa.

Pero el Barça es un club muy fuerte y como dicen que dijo Bismarck sobre España, **seguro que somos el club más fuerte y resistente del mundo pues a pesar de las tropelías e insensateces de algunos, no lo hundirán**. Y hete aquí Alex, que no por arte de magia, sino por el trabajo de muchos años y de mucha gente buena que ha pasado por la casa y alguno aún sigue, continúan aflorando extraordinarios jugadores de esta

Masía que fundamos en la época del presidente Núñez, que nadie lo olvide. En estos últimos tiempos, hijo, desde Gavi, que espero verle de nuevo jugando porque además de su clase tiene una actitud increíble y volverá reforzado, ahí están los Lamine, un genio y a la vez humilde. **Cubarsí, que cuando lo vi por primera vez avisé y muchos me miraron como si estuviera alucinado, y ahora apunta a ser el nuevo y esta vez de verdad, Beckenbauer** si nada lo estropea. También Balde, Peña, Font, Guiu...

No hace falta ir a Brasil a comprar jugadores por precios exorbitados, con comisiones que desconocemos y transacciones que perjudican al club. **No olvidemos que tres de los mejores jugadores de la historia y el mejor técnico del mundo salieron de la Masía**. Ya imagino Alex que sabes que me refiero a Messi, mejor jugador de la historia, Xavi, Iniesta y Guardiola. Estaban en casa hijo, son culés y lo serán siempre. No busquemos fuera lo que tenemos aquí. “Fill, tant de bo, els que manen ara marxïn i ho facin pel bè del Barça i poguem refundar i retornar el club al lloc que es mereix. T'estimo Alex”. ●

MARCA  
COCHES.COM

CONOCE TODAS LAS NOVEDADES  
DEL SECTOR DEL AUTOMÓVIL Y  
MANTÉN TU PASIÓN SIEMPRE A PUNTO.



COCHES



MOTOS



TRÁFICO



TECNOLOGÍA



INDUSTRIA



SALONES



COMPARADOR

marcacoche.com